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県営事業の実施状況

 

着手済
H27着手

予定

H28以降

県営事業の着手面積

県営事業については、受益面積1,580ｈａの内、す

でに1,098ｈａに着手し全体受益面積の7０％の整備

を行っています。
さらに、平成２7年度には１28ｈａについても着手

予定であり７8％の着手率となります。
残りの22％についても、ひきつづき受益者の皆様と

協議を行いながら計画的に着手していきます。

川南ＰＡ

【お茶園で散水氷結利用が行われている

尾鈴北第１地区】

1,098ha

128ha
７８％

平成２５年度までの着手

平成２６年度着手

平成２７年度着手予定

平成２８年度以降着手

凡　　　　　　　例

平成２７年５月末
整備完了予定平成２８年３月末

整備完了予定





畑かん営農の情報

散水器具の改良が進んでいます！

散水器具実演会にご参加ください！

畑かんサミット i n宮崎が開催されました！

自走式散水機（畑かんロールカー）

大型スプリンクラー（通称：レインガン）

散水試験では、心配されていた

出芽直後のほうれんそう、だいこん

の苗の倒伏は見られませんでした！

従来型では、２条植えの場合、給水ホース

が畝の上を通ってしまいましたが・・・

改良型では、給水ホースが通路を

通るように改良されました！

毎年地区内において、散水器具の実演会

を開催しています！

実際に器具の操作をしたり、散水の状況

を直に確認できます。

開催時は、皆さまに事前にお知らせしま

すので、お誘い合わせてお越しください！
川南町上野田原（H26.8月） 高鍋町染ヶ岡（H26.8月）

ＡＫＢＢによる

オープニングダンス！

レインガンは水滴が大きく、軟弱野菜など

には使用できないと言われていましたが・・

ノズルが改良され、霧のような

やさしい散水になっています。

※平成２５年度

宮崎県農業試験場畑作園芸支場試験結果

生育期を問わず、いつでも

思い通りのかん水が出来る

ようになりました！

だいこんほうれんそう

平成２６年８月２８日に、川南町において

畑かんサミットin宮崎が開催されました。

総合惣菜メーカー(株)ヤマザキの山崎社長

の基調講演や、茨城県や鹿児島県の畑かんマ

イスターを交えたパネルディスカッションを

通して、畑かんの必要性や有効活用について

認識が深まった会となりました。

基調講演 パネルディスカッション

作物が水を必要とする

時期を逃しません！

百聞は一見にしかず！

です。



結果の概要

播種後のかん水だけで

◆かん水区は出芽率が９８％で、

ほぼ同日出芽！

◆無かん水区の出芽率は９３％に低下した

上、出芽遅れが生じ、生育が不揃いに！

○播種：９月７日

○かん水期間：播種直後に１回

（畑かんロールカー）

○かん水量：約12ｍｍ/10ａ/１回

結果の概要

◆７～８月のかん水区の収量は、

無かん水区より16.1％も増加しました！

（8/1収穫分は、63.2％の増加：右上棒グラフ）

◆かん水区10a当たり総収量は、約８％増加！

◆加工用品目のため、収量増＝増収益！

○播種：３月３１日

○かん水期間：７～８月に４回

（畑かんロールカー）

○かん水量：約12ｍｍ/10ａ/ １回

○収穫は専用摘採機使用（週１回）

かん水効果の実証試験を実施しています！

赤しそ

畑かんマイスターの活動状況！

だいこん

畑かんの水は「非常時の備え」から「儲かる農業」の必需品へ！

結果の概要

かん水で活着が大幅に促進され、

◆株当収量が無かん水区に対して

２５％増加！（1.12kg→1.4kg）

◆加工用で好まれる丸いも率が高く（33.3%）、

歩留まりも向上！（無かん水区：11.1％）

※平成２５年度 試験結果 ※平成２６年度 試験結果

畑かんサミットで意見発表 マイスター自身が企画した散水器具実演会 先進地研修での情報収集

かん水試験への協力や、かん水器具・技術の

改良、普及などの活動を行っています！

◆平成26年度の降雨量は平年比１３０％！

（H26.12.1現在）と多雨でした。

◆それでも晴天が続く時期を狙ってかん水すると、

十分な日照時間と連動して植物の光合成が促進

され、増収という結果になりました！（上図）

○定植：５月１９日

○かん水期間：定植後に３回

（畑かんロールカー）

○かん水量：約12ｍｍ/10ａ/１回

無かん水区かん水区

？

※平成２６年度 試験結果

かんしょ

出芽遅れ

かん水

実施

増収！

干ばつ年でもないのに増収？





QQQQ 農業を始めたきっかけは何ですか。

ＡＡＡＡ

QQQQ 農業をして良かったと思うことは何ですか。

ＡＡＡＡ

QQQQ 農業の楽しさや苦労していることは何ですか。

QQQQ これからの農業で重要であると考えるものは何ですか。

QQQQ 畑地かんがい事業の必要性は。

QQQQ 畑地かんがい事業について一言お願いします。

ＡＡＡＡ

ＡＡＡＡ

ＡＡＡＡ

時間などに縛られず自分のペースで作業ができることです。

後継者の増加と価格安定。野菜価格が安定すると安定した収入を得ること
ができるため、後継者も増えてくると思います。

ＡＡＡＡ

家業が専業農家であり、後継ぎとして始めました。

作物に手をかけるほど野菜が応えてくれることに喜びを感じます。
また、作物の価格が不安定なことに苦労しています。

作付時期に天水（雨水）に頼らなくても、安定した水が供給されるので計
画的に作付け、栽培管理が出来ます。

畑地かんがい事業を推進していくことにより、農業の幅が広がるので必要
不可欠だと思います。農業生産性の向上と農業経営の安定に繋がってほし
いです。
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